

**2022.SR.000059**

**Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Kurt Rügsegger, SVP): Neues Abfalltrennungssystem in Bern: ist der Gemeinderat bereit wegen der un- ausgewogenen Abstimmungsbotschaft diese Abstimmung zu wiederholen?**

Die Befürchtungen der Fragesteller sind eingetreten: die Bereitstellung der nötigen Abstellplätze für die Container verzögert sich. Es drohen langwierige Beschwerdeverfahren. Auch gegen die Aufhebung der 200 Parkplätze werden wahrscheinlich von den betroffenen Anwohnern und Eigentümern Rechtsmittel eingelegt.

Die Abstimmung verlief relativ knapp. Wären alle Nachteile bekannt geworden, wäre die Vorlage vom Souverän wohl abgelehnt worden.

Die NEAT Abstimmung musste wegen falscher Angaben im Abstimmungsbüchlein bekanntlich wiederholt werden.

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, die folgenden Fragen zu beantworten.

1. Ist der Gemeinderat bereit, freiwillig, die Abstimmung zu wiederholen? Wenn ja, wann? Wenn nein, warum nicht?
2. Ist der Gemeinderat der Auffassung die Abstimmungsbotschaft war ausgewogen? Wenn ja, wieso?
3. Was für Möglichkeiten/Rechtsvorkehren bestehen, um die Abstimmung wiederholen zu können?

Bern, 17. März 2022

*Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Kurt Rügsegger*

*Mitunterzeichnende: -*